
 

 

 

 

  

  

想い出に残る文化祭～全員の協力が『百人力』に～① 
 中学校生活最後の文化祭が１０月２２日（土）に行われました。９年生は，伝統の神楽や合唱，

選択の発表の練習，そして展示物などの作品の準備をがんばってきました。そして最高学年として，

生徒会を中心にこの文化祭を成功させようと，それぞれの役割を一生懸命がんばっていました。文

化祭の前日には，ＲＣＣラジオの生番組で警固屋中学校の神楽の取材があり，それを聞いて，わざ

わざ広島から見に来られた人もいました。 

文化祭での９年生のがんばりは，観る人の心を動かし，とても感動的な神楽・合唱を披露するこ

とができました。地域の方や保護者の方の評価もとてもいいものでした。また，７年生・８年生の

アンケートでも９年生のすばらしさが一番印象に残ったという人が多くいました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

警固屋学園 
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ＲＣＣラジオの取材 



〈～ 自立ノート・感想文より ～〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・当日や練習で私が頑張ったことは神楽です。最初は，ちゃんと役ができるのかなと不安でした。

舞うときも，最初は向井さんとタイミングがあまり合わなかったので，頑張って合わせようとし

ました。だんだん合うようになってくると，練習するのがすごく楽しくなって，すごく頑張れま

した。みんなで協力して頑張ることを学びました。 

・私がこの文化祭で印象に残ったことは「にらみ潮」と「合唱コンクール」です。自分は，にら

み潮のナレーションをしました。ナレーションでは，大きな声ではっきりと言葉が言えました。

緊張はしたけれどはっきり言えたので良かったです。これからの生活に生かしていくことは，皆

に伝わるように，大切なことは，大きな声で伝えて，伝えるときにゆっくりはっきりと大きな声

で言うようにしたいです。 

・この文化祭で印象に残ったことは，みんなで創りあげた神楽です。初めは，せりふさえもまと

もに覚えられず，舞もひどかったですが，約２ヶ月，練習をしていくうちにできるようになり，

笛とのタイミングも合うようになりました。スポットライトなどの裏方のみんなのおかげで，神

楽らしくなりました。本番は，全員が神楽に入り込んで，とてもいい神楽になりました。本当に

完全燃焼できたと思いました。みんなで１つのものを作る大変さと今まで感じたことのない達成

感を知ることができました。これからは，神楽を頑張ったように，受験勉強も頑張っていきたい

です。また，９年生の団結力をさらに深めていきたいです。 

・私が文化祭の練習や当日で印象に残ったことは，神楽です。練習の時，「足が痛いな」と思って

足を見たら，すりむいていました。それでも頑張って練習して本番で失敗せずに龍神を演じるこ

とができてとても良かったです。一人で頑張るのも大切だけど，時には，みんなで力を合わせて

本気で頑張ることが大切だと分かりました。 

・私がこの文化祭で印象に残っていることはやっぱり９年生全員でやった神楽です。その中で，

私は，神楽が終わって，みんなが「終わった～」とホッとして，「おつかれ。」と言っているとき

が印象に残りました。なんか，すごく大きいことを成し遂げたという気持ちになったし，少し泣

きそうになったからです。とても楽しかったです。一生懸命取り組むと，やり終えた時に，すご

く達成感があることが分かりました。 

・土曜日に文化祭がありました。最初に９Ｂの音楽の発表を見ました。すっごく上手で感動しま

した。次の神楽では，私は裏方なのであまり緊張しませんでした。でも，清盛の杉山さんと龍神

の藤井さんにすごく迫力があって，今までで一番いい神楽ができていました。その神楽に自分が

携われたことがとても嬉しかったです。 

・今日，文化祭がありました。中学校最後なので頑張りました。神楽のライトが，今までで一番

の出来だったのでよかったです。 

・今日は文化祭がありました。神楽のスポットライト・選択Ｂ・合唱コンに私は出ました。すご

く頑張れて，文化ホールに行けることになったので嬉しいです。 

・今日は文化祭でした。９Ｂ音楽では，できなかったところもあるけれど頑張りました。神楽も

裏方を頑張りました。合唱コンは，男子も頑張っていて優勝できたのでよかったです。 

・土曜日，無事に文化祭が終わりました。神楽では，今までで一番いいものができました。９Ｂ

では，とても楽しい演奏ができました。最後の生徒会のエンディングもとても感動しました。今

までで一番思い出に残る文化祭になりました。また，文化祭でこれからの生活に活かしていきた

いことは，挨拶です。ＲＣＣラジオの人が，「挨拶をしてもらい，パワーをもらった」と言ってい

たので挨拶をきちんとしようと思いました。 

・今日は文化祭でした。最初で最後の警固屋での文化祭でした。（笑）歌の朝練習に遅刻したけど，

いい思い出になりました。文化ホールもがんばろ～（笑） 

・今日，文化祭がありました。神楽の時のナレーターのせりふを間違えずにきちんと言えたんじ

ゃないかなあと思いました。合唱コンクールでも最優秀賞をとれたので嬉しかったです。３年間

の中で一番楽しかった文化祭でした。 

・生徒会エンディングでは，自分達の書いた将来の夢を『百人力』の形に貼っていたことに驚き

ました。文化祭の反省点は流すＣＤを間違えた事です。直前にＣＤがなくなって，見つけたＣＤ

が間違ったＣＤだったので，終わった後もいたたまれない気持ちになりました。これからは，失

敗を活かしてどんなに時間が無いときでも，確認だけは忘れないようにしたいです。 

・文化祭で心に残っていることは，神楽です。裏方で仕事をしていて表での出演ではなかったけ

ど，とても心に残りました。それは，クラス全員で創りあげたからです。幕の係でしたが，どこ

まで開けるか見えなくて分からなかったけど皆が教えてくれて助かりました。誰かが支えてくれ

るから生きていけるのだと思った。 


